



Alto Hospicio avanza hacia su barrio universitario: Alcalde Ferreira concreta firma de convenio para primeras carreras universitarias

- *La creación del barrio universitario no solo facilitará el acceso a la educación superior para los habitantes de Alto Hospicio.*

En un paso histórico para la educación superior en Alto Hospicio, el alcalde Patricio Ferreira participó en la firma de un convenio clave junto al gobernador regional José Miguel Carvajal, la Universidad Arturo Prat (UNAP), el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Tarapacá y la Fundación Collahuasi. Este acuerdo marca el inicio de la oferta de carreras universitarias en la comuna y es un avance significativo hacia la creación del anhelado barrio universitario. La firma del convenio, realizada en la sala de Rectoría de la UNAP, contó con la presencia del rector Al-

berto Martínez, el director ejecutivo del SLEP Tarapacá, Najle Majluf, y Claudia Muñoz, representante de la Fundación Collahuasi. Este acuerdo permitirá a la UNAP impartir las primeras carreras en Alto Hospicio, inicialmente en el Liceo Juan Pablo II, administrado por la Fundación Collahuasi. Las primeras carreras ofrecidas serán en el área de Ingeniería en Administración e Ingeniería de Logística.

El alcalde Ferreira destacó la importancia de este logro, señalando que es el resultado de un esfuerzo conjunto y el inicio de una nueva etapa para Alto Hospicio. Además, resaltó



que el barrio universitario contará con áreas verdes y espacios dedicados al estudio, el deporte y la recreación, brindando un entorno seguro y propicio para el desarrollo de los estudiantes.

El alcalde Ferreira lideró una reunión crucial con el rector de la UNAP, Alberto Martínez; el presidente del directorio de Zofri S.A., Iván Berrios, y el seremi de Bienes Nacionales, Osvaldo Ardiles, para analizar la viabilidad del traspaso de

terrenos de Zofri a la UNAP, destinados a la construcción del barrio universitario.

La creación del barrio universitario no solo facilitará el acceso a la educación superior para los habitan-

tes de Alto Hospicio, sino que también reducirá los costos y tiempos de traslado hacia Iquique, mejorando la seguridad y la calidad de vida de la comunidad.